

Cantautor cubano Tony Ávila asistirá a festival en Alemania



Festival Rudolstadt

La Habana, 19 junio (RHC) Cuba estará representada en el festival internacional musical de Rudolstadt, Alemania, del 6 al 9 de julio próximos, y el cantautor Tony Ávila será uno de sus exponentes allí, anunció en su perfil de Facebook.

El autor de temas como Mi casa.cu y Timbiriche adelantó a sus seguidores que a ese evento europeo llevará su arte junto a otros músicos de la isla.

Por su parte, la página oficial de este festival alemán de músicas de raíz, folk y del mundo, anuncia a Cuba como el país foco este año con la participación de 10 grupos, un simposio y una exposición fotográfica.

En la inauguración el jueves 6 de julio estará el músico Eliades Ochoa y su grupo Patria, quienes llevarán «la alegría de vivir cubana y la ligereza caribeña al escenario principal de Heinepark», destacó la web del Rudolstadt.

También mencionó en el programa previsto a artistas como Telmary y Habanasana, Cimagunk, Los muñequitos de Matanzas, Yarima Blanco y su son, entre otros.

Los visitantes del Festival de Rudolstadt 2023, que estrena aplicación con programa en línea, pueden esperar un total de 120 conciertos, música callejera y danza, afirmó la fuente.

Reseñas sobre este evento lo señalan cómo el más extenso y prestigioso de Europa. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/325995-cantautor-cubano-tony-avila-asistira-a-festival-en-alemania>



Radio Habana Cuba